
ルネの前の放置自転車について  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2021年 7月 24日） 

 

現在ルネの前には放置自転車と思われる自転車が急増しており、自転車の止める場所に

困っている状況です。早急に放置自転車撤去を実施していただきたいです。 

 

【回答】（回答日：2021年 8月 11日） 

（回答部署：施設部プロパティ運用課） 

 

ご意見ありがとうございます。 

 

本部構内にある放置自転車については、昨年度、新型コロナウイルス感染拡大防止に伴

う諸活動の制限等により、大学へ来る学生が減少したため、周知期間内に、放置なのか、留

め置きなのか判断が難しい状況から、調査・撤去作業を見送っておりましたが、今年度は７月

より構内を幾つかのエリアに分けて、順次調査・撤去作業を進めております。ルネ周辺の放

置自転車等の調査、撤去作業の具体的な日程については、今のところ決まっておりませんが、

実施の際には関係部局にその旨連絡する予定です。  

それまでご迷惑をおかけいたしますが、ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 


